

■ BESSAY-SUR-ALLIER

Reprise de la saison pour les cyclos

Sous un beau soleil, la première sortie « La Marco » de 50 km a marqué la reprise de la saison 2025 pour les cyclos bessaytois.

Le club a de nombreux projets comme le confirme le programme 2025 présenté par le président Philippe Bonjean. Les cyclos prendront part, comme chaque année, aux concentrations organisées par les clubs voisins, organiseront leur concentration dimanche 13 juillet, et partageront des moments de convivialité en famille et entre amis.

En effet, un long week-end dans le Puy-de-Dôme



PREMIÈRE SORTIE. Les cyclos pour leur première sortie officielle de la saison.

est prévu pour les cyclistes et marcheurs, ainsi que plusieurs sorties « cyclo-pique-nique » sur la journée, notamment sur Ébreuil, Apremont (Cher) ou encore Le Mayet-de-

Montagne. Tous ces circuits viennent en plus des sorties hebdomadaires du dimanche matin, mercredi et samedi après-midi.

Motivation, assiduité et plaisir chez les cyclistes

seront les facteurs de réussite de la saison.

Les personnes qui s'adonnent seules à la pratique du vélo, avec ou sans assistance électrique, sont invitées à venir s'initier à rouler avec les membres du club. Pour cela, rendez sur la place de Théodore-de-Banville lors des sorties qui ont lieu toutes les semaines. ■

➔ **Pratique.** Prochains rendez-vous : départ place Théodore-de-Banville, samedi 8 mars à 14 heures pour 46 km, et/ou dimanche 9 mars, à 9 heures, pour 53 km. Pour tous renseignements, contacter le président Philippe Bonjean au 06.73.42.41.78 ou par mail cyclobessay@gmail.com. Toute la vie du club sur le site <https://bessaycyclosirs.sportsregions.fr>

Moulins